
KVOR´in Böker erläuterte den Sachstand und wies darauf hin, dass die Verwaltung in den 
Schulleiterbesprechungen der drei Grundschulbezirke im August und September 2009 den 
Wettbewerb auch nochmals persönlich vorstellen werde. Diese Art der Werbung sei beim letzten 
Wettbewerb auf sehr gute Resonanz gestoßen. 
 
Der Arbeitskreis „Europa“ nahm den Bericht zustimmend zur Kenntnis. 
 


